

Smile

～ファイト黒崎で絆を深めよう～



第9号 令和3年4月20日（火）

高学年通信のタイトルが決まりました！ありがとうございます。

たくさんのご意見ありがとうございました。今回、特に投票の多かった三つの言葉をつなげ、タイトルにしました。（Smile30票、ファイト黒崎25票、絆16票でした。）

さて、今回タイトルを決めるに至り、大切にすることがあります。それは、学校と家庭との連携です。今回ご家庭にもご協力を頂くことで、共に子ども達を育てたい、という思いでさせていただきます。多数のご協力を頂きましたことを心よりお礼申し上げます。

ありがとうございます、多くの声へのスタッフです。

今回、保護者の方にも多くの声を頂きました。子ども達が楽しみながら学校生活を送ることができるように、頂いた声を大切にしながら、今後に生かしていきます。ありがとうございます。

【いただいたご意見です】

- いつも楽しく拝読しています。写真も沢山の、我が子やお友達の姿を探しながら楽しませていただいています。これからも楽しみにしておりますので、よろしくお願い致します。
- いつも学級や学年の様子を分かりやすく載せていただきありがとうございます。毎号、楽しみに拝読しています。
- 各教科の先生から、授業の様子、授業内容のコメント時々頂けるともっと学校の様子を知ることができます。よろしくお願いします。HPで子どもを探しながら、楽しく読んでいます。お忙しいですが、お便り続けてください。
- 学校での様子がよく伝わり、子どもとの会話もスムーズになります。今年度も楽しみにしております。よろしくお願いします。
- 高学年通信、いつも写真とコメントをたくさん入れて下さり学校での活動をしている様子がよく伝わります。作成、ありがとうございます。
- 写真が何年何組か分かるとう助かります。
- 月1回ぐらいでいいのでカラーにしてほしいです。
- コロナ禍で行事はなくなり、コミュニケーションは取りづらくなり、小学校生活がこのまま終わると思うと可哀そうで仕方ありません。せめて、みんなの絆と心が一つになりますように。
- お忙しい中、毎日ありがとうございます。楽しみにしています。
- いつも楽しく拝見させていただいております。藤田先生のユーモアあふれる文章と、子ども達の様子の分かる写真がいつも楽しみです。今後も楽しみにしております。
- 毎日の通信、ありがとうございます。子ども達の様子が分かり、嬉しく思います。先生方がどのような取組をされ、子ども達に指導しているのかよく分かります。家で、なかなか話さなくなってきたので、話題のきっかけとなり、よりよい親子関係を築くことができている。
- まず、ほぼ毎日のように発信されていることに頭が下がります。いつもありがとうございます。子ども達の様子がわかるだけでなく、先生方の意欲ある取組や熱意ある姿勢が感じられ感謝しております。書面では分かりづらい画像は、ホームページでも確認できるので、大変楽しく拝見させていただいております。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

外国語のエキスパート、久岡先生登場!



保護者の方の声にもありましたので、今回から教科ごとに特集を組んで行きたいと思います。初回は、外国語科の久岡先生。今年度より黒崎中央小学校に赴任されました。久岡先生を一言でいうなら、何といてもあふれるパワー! 初対面の子ども達もお構いなし。



“Hello!” m Hisaoka Maki. “突然英語を話し始める様子に驚く子ども達。そうかと思ったら、すぐに日本語に切り替えて話始める様子に「日本語話せるんだ。ホッとしたよ。」と子ども達。久岡先生は、子ども達の様子を見ながら、上手に学習を進めます。”

昨日は、何と6時間も授業をしてくださいました。「どんなに疲れていても、子ども達を見るとやる気がみなぎってきます。子ども達の笑顔が一番です。」

子ども達ももっと楽しく学習できるようにと、お話をしてくださいました。久岡先生と担任の先生で、今年度の外国語科も楽しく学習を進めていきます。

基本に忠実に! 体育科の学習



同じく今年度赴任された本田先生は、体育科を担当しています。本田先生は、細やかな配慮がとでも上手です。一齐に授業を進めながらも、一人一人に気遣いながら学習を進めています。ラジオ体操をした後は、思いっきり運動場で走ったり、ボールを使って運動させたりと、1時間の中でしっかりと運動場を確保できるように学習を計画しています。



次回も、多くの先生方の紹介をしていきます。どうぞお楽しみに!